

Solaris liefert Trollino 18 Metro Style nach Salzburg

Die Salzburger Lokalbahnen haben von Solaris den weltweit ersten Trolleybus vom Typ Trollino 18 Metro Style erhalten. Weitere neun Fahrzeuge des polnischen Busherstellers werden bis Ende des Jahres folgen. Der neue Trollino zeichnet sich vor allem durch sein einer Straßenbahn nachempfundenes Design aus. Daher auch der Name Metro Style. Mit dieser Gestaltung soll der Charakter des Busses als Oberleitungsfahrzeug stärker betont werden.

Seine Front lehnt sich an die Formgebung der Niederflurtram Solaris Tramino entlehnt. Die Metallic-Lackierung des Salzburger Trollino wurde von Prof. Mag. Art Helmut Margreiter von der Hochschule für angewandte Kunst Wien gestaltet.

In den Jahren 2009 bis 2011 lieferte Solaris bereits 13 Niederflur-Gelenktrolleybusse Solaris Trollino 18 nach Salzburg. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Solaris Trollino 18 Metro Style.



Solaris Trollino 18 Metro Style.